
 

 

REQUERIMENTO Nº  427  /12 
De Informações 

 
“Referente à não liberação de 
requisições para munícipes 
praticarem esportes no Ginásio 
Vereador José Salves – Jd. Pérola”. 

                    
  Munícipes procuraram este vereador solicitando 

informações a respeito da utilização do ginásio de esportes Vereador 

José Salves – Jd. Pérola. Os mesmos alegam que o ginásio foi 

inaugurado há aproximadamente dois meses e até o momento não 

conseguiram requisição para utilizá-lo, e sempre que buscam 

informações, a resposta é que a prefeitura não destinou um zelador 

para monitorar as atividades no mesmo 

Diante do exposto, solicito as seguintes informações: 

  
.  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 
informações: 
    
  1 – A administração tem conhecimento de tal fato? 
 
  2 – Se positivo o item 1, qual o motivo pela não liberação 
das requisições? 

3- Se o motivo for a falta de um zelador, qual o prazo para 
que seja destinado um servidor para exercer a função no ginásio 
supracitado? 

 
 4- Se negativo o item 3, qual o prazo para normalizar a 

situação com base na resposta do item 2? 
 
6- Outras informações que julgarem necessárias.                                   

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2012. 
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“PINGUIM” 
-Vereador PV- 

 


